

**GAMBARAN PENGETAHUAN IBU PRIMIPARA  
TENTANG CARA MENYUSUI YANG BENAR  
DI RSUD Dr. H. MOCH. ANSARI SALEH  
BANJARMASIN**

Ermawati\*, Desilestia Dwi Salmarini<sup>1</sup>, Esti Yuandari<sup>2</sup>

<sup>1</sup>AKBID Sari Mulia Banjarmasin

<sup>2</sup> STIKES Sari Mulia Banjarmasin

\*Korespondensi Penulis. Telepon 081253957538, E-mail:  
[ermawati181@gmail.com](mailto:ermawati181@gmail.com)

**ABSTRAK**

**Latar Belakang** Badan Kesehatan Dunia WHO dan *UNICEF* pada tahun 2007 mengatakan, bahwa jumlah ibu menyusui di banyak Negara berkembang terus menurun. Hal tersebut terjadi karena kurangnya pemahaman ibu sehingga mempengaruhi kesadaran ibu dalam menyusui, yang berakibat ibu kurang terampil dalam menyusui bayi, karena kemampuan atau ketrampilan ibu dalam menyusui tidak muncul secara reflek tetapi melalui informasi dan latihan tentang cara menyusui yang benar sebagai pengalaman untuk memperoleh pengetahuan. Menurut WHO Global Data Bank 2012, keberhasilan pemberian ASI sebanyak 35%. Faktor yang dapat mempengaruhi ketidakberhasilan pemberian ASI salah satunya adalah kurangnya pengetahuan ibu dalam menyusui yang benar 22,1%.

**Tujuan** Mengetahui gambaran pengetahuan ibu primipara tentang cara menyusui yang benar di RSUD Dr. H. Moch Ansari Saleh Banjarmasin.

**Metode** yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dengan Populasi ibu primipara pada bulan februari 2015. Pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *accidental sampling* dengan sampel 39 orang.

**Hasil** penelitian dari 39 ibu primipara didapatkan berdasarkan karakteristik terbanyak pada umur 20-35 tahun berjumlah 34 orang (87,2%), pendidikan SMA berjumlah 16 orang (41,1%), pekerjaan IRT berjumlah 31 orang (79,5%). Pengetahuan ibu primipara terbanyak berpengetahuan cukup berjumlah 24 orang (61,5%), pengetahuan berdasarkan umur terbanyak berpengetahuan cukup pada umur 20-35 tahun berjumlah 22 orang (56,4%), pengetahuan berdasarkan pendidikan terbanyak berpengetahuan cukup pada pendidikan SMA berjumlah 11 orang (28,2%), pengetahuan berdasarkan pekerjaan terbanyak berpengetahuan cukup pada pekerjaan IRT berjumlah 19 orang (48,7%).

**Kesimpulan** dalam penelitian ini adalah ibu primipara di RSUD Dr. H. Moch. Ansari Saleh Banjarmasin memiliki pengetahuan cukup tentang cara menyusui yang benar.

Kata Kunci: Pengetahuan, cara menyusui